

あなたの大切な財産が狙われています

ひばりくん防犯メールより抜粋

つくばみらい市区長会

《二セ電話詐欺に注意！！》

《二セ電話詐欺が発生！》

- ◇1月13日、午後0時頃、つくば市城山地内において、息子を名乗る男から「契約に必要な書類をなくした。今すぐ200万円が必要。半分だけ出して欲しい。」などの電話があり、結果的に現金100万円をだまし取られる二セ電話詐欺の被害が発生しました。
- その後、息子の代理を名乗る別の男が、現金を直接受け取りに来ています。
- また、今回、電話機には留守番電話機能はありましたが、留守番電話設定にできていませんでした。

【「書類をなくした。お金を用意して」は詐欺のサイン】

- ◇1月27日、常総市内の個人宅に、息子や孫を騙り「書類を紛失して、会社に損害が出た。お金を用意してほしい」等と二セ電話詐欺の予兆電話が多数かかっています。
- 電話の後、自宅を訪れた犯人に現金等を騙し取られる被害が予想されます。

《二セ電話詐欺のアポ電に注意！》

- ◇1月18日、県南地域において、子どもや孫を騙り「郵便物の誤送付をした。郵便局から連絡がある」などと不審な電話がかかっています。
- これらの電話は、今後、住民の不安感をあおり金銭を要求するなどの二セ電話詐欺に発展する可能性があります。
- ◇1月12日、県南地域において「俺だけど」などという親族を騙る不審な電話が複数かかっています。
- これらの電話は、今後、住民の不安感をあおり、金銭を要求するなどの二セ電話詐欺に発展する可能性があります。

～被害に遭わないために～

- 犯人からの電話を受けないために在宅中も「留守番電話設定」にしましょう。
- 犯人からの電話を受けないように、在宅中も「留守番電話設定」にし、メッセージを残した人とだけ会話をするようにしましょう。
- 自宅の電話機を防犯機能付き電話に交換することも有効です。
- 不審な電話がかかってきた場合には、110番通報して下さい。